

みんなで声を合わせて音読



元気いっぱい入学式

# 新しい

## 葛巻小学校がスタート

惜しまれながら3月閉校した5つの小学校と葛巻小学校が4月に統合しました。新しい学校が始まってから約1カ月。223人の子どもたちは、元気いっぱいに学校生活を送っています。

四月七日は葛巻小学校の入学式。初々しい一年生を迎え、前年度より五十三人多い全校児童二百二十三人が勢揃いしました。慣れ親しんだ校舎に別れを告げ、大きな期待と不安を抱きながら通い始めた旧冬部小、田野小、小田小、星野小、江刈川分校の子どもたち。「複式学級で四、五人だったから、教室に人がいっぱいいるだけで緊張する」「幼稚園の時も一緒だったから」と反応はさまざま。慣れない環境の中で、子どもたちの心のよりどころは、やはり閉校した各学校から葛巻小に赴任された教員の方でした。子どもや地区の状況を把握していることから、本年度は地区担当になっています。

### 学校と地域の協力

四月二十三日、授業参観と合わせ、PTA総会、学年懇談会が開かれました。統合後ということもあり、保護者の出席率は高く、学校や子どもへの感心の高さが表れていました。総会で、

長谷川滋校長は「新しい葛巻小学校は、地域に支えられ順調にスタートした。子どもは限りない力を持っている。しっかりと学習し、思いやりや感謝の心を育て、体力だけでなく精神面でも強くたくましい子どもに育つよう、みんなで力を合わせていきたい」とあいさつしました。

新しい学校のスタートは、PTAにとっても新たな取り組みの始まりです。



PTA総会であいさつする長谷川滋校長

### 葛巻小学校児童数 (4月現在)

| 学年   | 男   | 女  | 計   |
|------|-----|----|-----|
| 1年   | 19  | 11 | 30  |
| 2年   | 16  | 19 | 35  |
| 3年   | 18  | 11 | 29  |
| 4年   | 23  | 21 | 44  |
| 5年   | 19  | 23 | 42  |
| 6年   | 29  | 13 | 42  |
| しらかば | 0   | 1  | 1   |
| 計    | 124 | 99 | 223 |